

L'histoire de mon fil rouge

Lors de la dernière rencontre avant ma confirmation, réunion avec la paroisse de Montana, le thème était l'alliance. Les catéchètes nous avait attachés par deux avec un fil, le but étant de ne pas l'enlever. Pour le matin, celui-ci n'était pas trop encombrant, mais pour l'après-midi, ce n'était pas la même chose, car nous devons faire un panneau sur ce que nous inspirais "l'alliance". Avec ma camarade, nous avons presque réussi, sauf lorsque nous devons traverser la salle de paroisse de Saxon, pour aller chercher des objets pour pouvoir continuer notre affiche sur ce thème assez vague...

Bref, nous avons tout de même mieux réussi que certaines autres personnes!! Pour le culte, nous sommes toujours restées attachées !!! Très rigolo !!! Le problème s'est posé lorsque les membres de la paroisse de Montana ont dû partir : qui allait garder le joli fil rouge et doré qui nous empêchait de nous séparer de plus de 1 mètre ou deux ? Une brillante idée nous envahie : on allait couper le fil en deux, plus ou moins à la moitié, pour garder un souvenir de l'autre. Ainsi chaque fois que je vois ce fil insignifiant pour les autres, moi je vois cette belle amitié qui c'est formée grâce à ce fil !!!

Je l'ai porté sans l'enlever pendant 2 ans, puis il s'est malheureusement rompu, cuit par la vie. Il dort aujourd'hui dans la housse solide de mon instrument de musique et reste le symbole de mon œcuménisme ancré.

Emeline Mettaz